

Attac

FSM Túnez 2013. El proceso de (des)democratización en Europa

Los tratados europeos nos han llevado a un proceso de desdemocratización que impide todo cambio político de fondo. Una realidad contrapuesta a los procesos constituyentes de América Latina que otorgan cada vez más derechos a los ciudadanos. Europa refleja mejor que nadie al modelo neoliberal. En esta entrevista, Bernard Cassen analiza la realidad europea y las alternativas posibles para el cambio. Bernard Cassen es periodista y fundador del movimiento Attac.

10 4 2014